

MONSWILLER

# Une histoire de la magie

Le Zornhoff de Monswiller a fait salle comble, samedi soir, pour le spectacle « Si la magie m'était contée » organisé par le Magic club de Monswiller. Une belle histoire de magiciens illustrée des nombreux tours des membres de l'association.

**L**e spectacle était présent dès l'accueil dans le hall du Zornhoff, où plusieurs magiciens du club proposaient des démonstrations de close-up. Il s'agit de tours de magie effectués au plus près du public : tours de cartes ou d'anneaux imbriqués, ils offraient aux visiteurs un aperçu de ce qui les attendait pour le spectacle.

Sur le côté de la scène, Fabrice Bertrand et sa fille, Abygaël, ouvrent le grimoire contenant l'histoire de la magie et des magiciens. Ils seront le fil rouge de ce spectacle, le premier organisé par l'association.

Le premier tour de magie est proposé par Benjamin Bouko, par ailleurs plus jeune magicien du spectacle du haut de ses huit ans, avec de la lévitation. Les tours de magie vont ensuite s'enchaîner, avec beaucoup d'exercices de mentalisme, mettant à l'épreuve les capacités des magiciens à deviner les choix ou les pensées du public. On retiendra, entre autres le passage du diplôme de magicien par Théo Hamman, avec une étonnante démonstration de calcul.

## Les spectateurs sont invités sur scène

Les spectateurs interviendront souvent sur scène pour assister les magiciens, donnant un côté très interactif aux différents tours. Avec habileté et souvent avec humour, comme avec cette course de poneys servant de support à un tour de mentalisme de Yannick Bouko. Les spectateurs se laissent emporter par



Bruno et Romain ont étonné la jeune spectatrice venue les rejoindre sur scène. PHOTOS DNA

les secrets des artistes, avec des manipulations étonnantes, des objets sortis de nulle part ou des transformations étonnantes. Pour son premier grand spectacle, l'association présidée par Yannick Bouko a rencontré un beau succès et a donné un spectacle de qualité avec de beaux moyens techniques. Ses membres ont pu donner une belle vision de leurs talents en présentant au public un aperçu des diverses disciplines de la magie, avec en guise de finale une drôle de machine à remonter le temps. Le temps de la magie et des magiciens. ■



Dans le hall d'entrée, de nombreux tours de close-up ont été réalisés devant un public attentif et intrigué. P.V.



De votre journal préféré, un magicien peut faire surgir une belle ombrelle.



Fabrice Bertrand et sa fille, Abygaël, ont grâce à leur grimoire raconté l'histoire de la magie.

WEITERSWILLER

# Les dernières heures de Père Hiver

Au camaramdam du pays des coucous, organisé samedi par la MJC de Weiter-

